

令和7年6月(第2回)定例会

令和7年8月1日 発行

せんなん 議会だより

2025

8

No.94

タリイザガンビーチ

令和7年6月(第2回)定例会 6月10日~24日

3月定例会で否決された特別職(副市長、教育長)の給与月額を減額する条例案を賛成多数で可決。

屋内運動施設(体育館)の空調利用開始等に伴う条例案のほか、防災無線の更新のための工事契約、小中学校の教育用タブレット買入れの議案など、すべて可決されました。

市議会
ホームページは
こちら



<https://www.gikai.city.sennan.osaka.jp/>

一般質問



教育や福祉、環境など日常生活にかかわる身近な問題から将来のまちづくりについて、いろいろな視点から13人の議員が質問をしました。

質問のようすは、スマートフォン、パソコンなどから右上のQRコード※を読み取ると動画でご覧いただけます。

質問の内容は、質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。くわしい内容をお知りになりたい方は、質問者にお尋ねください。

※QRコードは(株)デンソーウェーブの登録商標です。

楠 成明 (日本共産党)



1. 危険な夢洲での万博遠足は中止を

万博会場でユスリカの大量発生や人工池などで、レジオネラ属菌が検出されています。子どもの安全・健康を第一にした対応が必要。これから遠足に行く児童生徒への熱中症対策の徹底、低学年は行かないようにすることを求める。

2. タルイサザンビーチで安全な海水浴を

日除けや休憩所の充実など熱中症対策を求める。子どもの事故を防止するため、学校のプール授業で行われていた着衣水泳を行うよう求める。

3. 物価高騰対策について

お米券の配布や事業者への補助などを求める。

4. 上下水道の老朽化対策について

道路の陥没など重大な事故が各地で起きている。市として計画的な更新を求める。

5. 生理用品を市役所トイレに設置実現へ

他の公共施設への設置を求める。

古谷 公俊 (大阪維新の会泉南市議団)



1. 市のPRについて

- ・関西万博の市の携わり方について
- ・市の各区へ視察の体験募集をしてみたいか？
- ・今後の姉妹都市提携や提携後の交流について
- ・市のPR大使について
- ・ふるさと納税の企業誘致や産品について

2. 令和の米騒動・パート2について

- ・市でクーポン割引を世帯に出せないのか？国の備蓄米が放出されるが市の対応や対策は？
- ・前回の質問で緊急時対策など踏まえ市独自の協定は？何か動きはあったのか？

3. 学校教育について

- ・いじめ問題について、その後の教育委員会の対応は？
- ・教育長が代わり保護者さんと向き合ったか？進展はあったのか？

4. 市の防災対策について

- ・改正災害救助法について市の今後の取組みは？
- ・災害時トイレ車（トレーラー車）を購入や設置するにあたり国の補助金で対応している自治体が多く出ており、被災され経験した自治体からも必要性の声が上がっているが、市としての考えは？

5. 人事制度について

- ・3月末退職者が多数あったが、4月の人事異動で職員が希望通りの部署に行けたり、職員の兼務の負担は？
- ・休憩時間を45分から1時間に延長できないのか？
- ・任期付職員について
- (5については9月議会に持ち越し)

中田 佳子 (公明党)



下記の大綱4点について、質問・要望しました。詳しくは、右上QRコードから動画をご覧ください。

1. 砂川台団地の漏水について

- ①市の対応と原因調査の進捗について
- ②陥没等の二次被害について
- ③今後の対応と住民への情報提供について

2. ネット・SNSから子どもを守る取り組みについて

- ①市内の各小中学校において行われている情報モラル教育について
- ②子どもを性犯罪の被害者にも加害者にもさせないために愛知県警が開発したアプリ「コドモモ」について

3. 終活支援について

- ①ライフデザインノートについて
- ②引き取り手のない遺骨について
- ③終活情報伝達事業導入について
- ④エンディング・サポート事業導入について

4. 軟骨伝導イヤホンについて

- ①庁舎窓口での耳が聞こえづらい方への対応について
 - ②庁舎窓口への導入について
- 今年度中に導入されます！

竹田 祐平 (大阪維新の会泉南市議団)



1. 健康寿命の延伸について

- ・WAO体操2の普及啓発の新たな取り組みについてより多くの方に周知してもらえるように、回覧板等を活用するよう要望し、実施するとの答弁。
- ・WAOピクスの実施状況と今後の展開について40～60代前半の方へ届くように周知啓発し、関係各課で連携を取り、本市の健康増進に寄与するよう要望。

2. 砂川樫井線（新家工区）について

- ・整備の進捗についてできる限り早期の開通を要望。
- ・既存道路との接続部について車、歩行者、自転車の安全性について質問し、より安全が確保されるよう要望。引き続き調査していく。

3. 新家交差点について

- ・交通量と渋滞状況について砂川樫井線の開通後に交通量調査をしていただくよう要望し、実施したいとの答弁。
- ・右折信号、右折レーンについて砂川樫井線開通後の調査で問題の有無に関わらず、府に対して機会毎に議題として取り上げていくとの答弁。府に対してこれまで以上に強く働きかけるよう要望。

工藤 智恵子 (公明党)



1. ゴミ対策について

ゴミ清掃工場での火災を受け、再発防止策と市民への周知について。

2. 文化・芸術について

文化ホールの障がい者用駐車場に雨除け用の屋根の設置と、文化庁の『学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業』に近隣他市で好評の車いすダンスを提案。

3. こども園の申請方法について

保育園・こども園の入園申請書類についてと、産休・育休中の上の子のこども園の入園について柔軟な対応を要望。

4. 教育について

通学路の安全対策について、学校の先生の働き方改革について、学校の生理用ナプキンの設置について、学校だけの問題とせず地域や教育委員会の支援も提案。

5. 樽井駅・和泉砂川駅周辺の活性化について

企業誘致・飲食店等の誘致について、現状と今後の見通しを確認。

井上 実 (大阪維新の会泉南市議団)



1. 農業振興について

- ・新規就農者への引き続きのサポートを要望。
- 農地の斡旋を行うことにより農業への新規参入を促し、地域の農地・農業を守っていききたい。
- ・農業用水路の管理体制を支援する為の伴走を要望。
- 地元区からの要請があれば、行政として可能な限り支援は必要と考える。
- ・ため池を売却する為の仕組みの早期構築要望。
- 現在、協議中の事案が一つある。その事案の結果が出れば、一つのモデルケースとしてルール作りを進める。

2. 公民連携について

- ・成果連動型民間委託契約方式（PFS）の導入について。
- 今後の有力な公民連携手法の一つと捉えている。泉南市の課題に合った形で可能性を探っていきたいと考える。

竹田 光良 (公明党)



本定例会での私の一般質問は、大綱2点について質問をしました。

大綱1点目は、家庭用廃食用油の活用についてです。脱炭素社会の実現に向けて、航空業界では持続可能なエネルギーの転換が求められています。家庭等から出る廃食油などを原料として製造されるSAF（サフ：持続可能な航空燃料）は、次世代エネルギーとして注目されています。

関西空港の対岸である泉南市としては、いち早く本件についての取り組みを加速化する必要があるのですが、現状は、他市町と比較しても遅れている状況です。

更には、地域の方々からこの件についての推進と協力の要望を頂き、初めて議会で取り上げました。

今回、官民一体となった取り組みについてや、具体的な泉南市としての方向性についても言及しました。今後も引き続き、市民の皆様の後押しを頂きながら取り組んでまいります。

大綱2点目は、新教育長へ泉南市の教育行政の方向性を一つ一つお聞きしました。

添田 詩織
(自由民主党)




- 1. 泉南ロングパークの諸課題について**
 - ①収益を上げている事業について
→駐車場とテナント料金が主な収入源
 - ②イベント会社によって会場費に大きな差異があることを確認
 - ③本市に提出された2023年開催のMUSIC CIRCUSの収支報告書虚偽疑惑を追求
 - ④他市と比較しロングパーク駐車料金の市民優遇措置を要望
 - ⑤他市と比較しロングパーク会場費が高額なため市民が借りやすい価格設定を要望
 - ⑥毎年クレームが絶えない泉州夢花火の杜撰な運営改善を要望
- 2. 戦後80年事業について今年度の取り組みを確認し、戦後教育において自虐史観からの脱却を要望**
- 3. 市政55周年事業・祭礼について**
 - ①地域コミュニティー強化・日本の伝統を若い世代へ受け継いでいくためにも来年度以降も祭礼パレードに対し市のサポートを要望
 - ②泉南市55年間の歩みを学ぶ勉強会の開催、泉南市の魅力を発信するフォトコンテストや動画コンテストの開催など、泉南市に愛着が湧くような取組みを要望。

松本 直也
(無所属)




- 1. 選挙(投票)について**
 - ①投票所でのバリアフリー対応について
 - ②代理投票制度について
 - ③点字投票について
 - ④知的障がいや精神障がいのある方への対応について
▶投票所でのバリアフリー化の現状や、代理投票制度、点字投票の利用状況、2013年の法改正以降の泉南市の取り組みなどについて質問をさせていただき、より一層投票しやすい環境の整備、投票方法についての多様で柔軟な対応の検討、投票所へ向かう動線の明確化や支援についてなど、整備や手法の模索などを要望。
- 2. 防災について**
 - ①過去の災害の教訓について
 - ②平時の防災について
▶泉南市において過去の災害をどのように捉えて教訓として活かしているのか、また、私が防災で重要だと考える3点「住宅の耐震化」「要配慮者支援」「防災教育」について質問させていただき、多くの命を守るために過去の災害教訓を踏まえ、改善すべき事項は積極的に改善し、災害対応力の向上や、緊急時に誰がどのように支援を行うのかなどの想定を兼ねた訓練の実施や、個別避難計画の作成を要望し、また、家具留めなど室内の安全化に対する補助の検討を提案。
- 3. 地域コミュニティについて**
 - ①自治会の状況について
 - ②自治会の役割について
▶加入率の低下や、役員のなり手不足、活動継続の危機などの課題についてのサポートや取り組みについて、また、自治会加入についての市の見解や、自治会に期待する役割などについて質問させていただき、地域コミュニティとして、区や自治会などの役割の重要性、地域のために活動されている人たちへの支援など現状に捉われないこと、非常に重要なコミュニティを継続・発展させられるように更なる一手の模索などを要望。

谷藤 麻由奈
(大阪維新の会泉南市議団)




- 1. 福祉について—高齢者の居場所づくりと地域交流の促進—**
高齢者の社会的孤立を防ぐため、地域に根ざした居場所づくりと移動支援の強化、情報提供の工夫など、多角的な支援策の必要性を提起。
- 2. 稼ぐ視点・行政経営について—課題と対策—**
財政健全化に向け、経常収支比率の改善や KPI 導入の必要性を提起。ふるさと納税や企業誘致の推進など、収入増と経営感覚を持った行政運営への転換を求めた。
- 3. 人事について—課題と対策、インターンシップ制度導入を提案—**
職員の定着や働きがい、異動配慮、応援体制の整備など人事課題を幅広く確認。大学生インターン制度の導入を通じた若者との接点拡大や人材確保の可能性も提起。
- 4. ゴミピット爆発事故について—課題と対策—**
清掃工場での爆発事故を受け、リチウム電池の誤廃棄防止や収集車両火災のリスク周知の必要性を提起。市民に伝わる視覚的な広報と回収体制の工夫を求めた。



大森 和夫
(日本共産党)




- 急増する不登校—子どもも保護者も安心できる対応を**
不登校は子どものせいではなく、怠けや弱さと捉えたり、親の甘やかしのせいだと言うのは誤り。子どもたちに「辛い時には休んでいいんだよ」というメッセージが大事。行きたくなる学校にすることが必要。
給食センターの復活 給食センターが廃止され、学校給食は小中とも2学期から和歌山市の民間給食工場から各学校への配食となる。給食センター方式もしくは自校式給食は、泉南市産の食材を使い、調理に時間をかけ美味しくできる。災害時には調理ができ、地元で雇用ができ農業などの支援になる。
中学生自死に係る第三者委員会の報告書への対応は教育委員会任せにしないこと。
農業者支援 物価高騰により、負担が増している農業者に経営支援を求める。
介護事業 訪問介護の引き下げに対し、介護事業所への支援を求める。

田畑 仁
(自由民主党)




今回も同じく、大型宗教団体の人口比率と非課税世帯とのリンク、全国的に低い進学率とのリンクについて、今後、継続議論する事を約束した。
新教育長に対し、教育現場の理想と現実とのギャップを指摘し、時代遅れの考え方で、厳しい現状を打破する覚悟があるのかを問うた。そして、至急、給食の見直しを要望し、食育とういう安易な綺麗事ではなく、腹いっぱい食べられる給食に改善するよう訴えた。給食会の廃止についても継続議論を求めた。次に学級崩壊等の学校の現状にも触れた。
その他、泉南やぐらパレードの予算組措置、市外漁協間の合併、泉南夢花火等、質問をした。
是非、YouTubeで録画をご覧ください。
検索「泉南市議会議員 田畑ひとし」。

河部 優
(無所属・せんなん創政会)




1. 泉南市の重要な計画に採用されている「人口ビジョン」の見直しと今後の方向性について質問。あわせて「公共施設等最適化推進計画」の第2期計画の考え方について質問。
2. 4月に設置された子どもの権利救済委員会について相談場所が市庁舎であることについて、子どもが相談しやすい場所なのか。相談内容の守秘義務は守られるのか。7月15日より始まる相談機関の周知・啓発はどのように行うのかなどについて質問。
3. 住宅政策として、耐震棟への住み替えが完了した前畑住宅の街灯設置など防犯対策と不法投棄対策について質問。
4. 泉佐野岩出線の二車線化に伴う安全対策として、楠畑地区との交差点に信号機の設置について質問。
5. 障害者福祉計画の移動支援事業について、近年の物価高騰や20年近く改正されていないことを踏まえ報酬単価の見直しなどについて質問。

議会のうごき

ふじまつりプラスに参加しました
と き：4月26日、27日
と ころ：熊野街道信達宿
内 容：ご来場の方のご案内や、会場内整理のほか泉南市のPRのため平安衣装を着てイベントを盛り上げました。



議会改革懇談会を設置しました
と き：4月11日 と ころ：泉南市役所
内 容：市議会のあり方について継続的な検討を行うため、懇談会を設置しました。



会長 河部 優 副会長 田畑 仁
谷藤 麻由奈 中田 佳子 大森 和夫

泉州南未来像研究会の設置に関する説明がありました
と き：6月24日 と ころ：泉南市役所
内 容：少子高齢化が進む中、地域が抱える課題解決と、安定的な住民サービスの提供など、泉佐野市、泉南市、阪南市、熊取町の3市1町の将来性を広域で捉えた一体的なまちづくりの方向性や行政サービスのあり方を検討・研究する研究会の設置について、大阪府の担当者から説明を受けました。



委員会審査のようす

議会に提案された予算や条例などの議案は、所管の委員会で審査されます。委員会の審査を経て、本会議で最終的に賛否の採決が行われます。
※議案名は一部省略して記載しています。



総務産業常任委員会

議案第2号

包括外部監査契約の締結について

(内容) 令和7年度包括外部監査の実施にあたって新たな外部監査人と契約を締結するもの。

問 新たな監査人に代わるに当たり、これまでの3年間、包括外部監査を実施した効果についての全体的な総括は？

答 これまで様々な行政課題があった中で、専門的な視点からの監査で議会の監視機能を補完するという仕組みにより実施してきたものであり、3年間で、公共施設のマネジメントや委託契約、補助金等の財務事務に関して受けた指摘により、外部の視点から事務の改善点などの新たな気づきを得ることができた。

議案第4号

南部大阪都市計画信達岡中・幡代地区地区計画の区域内における建築物及び緑化率の制限に関する条例の制定について

(内容) 当該区域内における適正な都市機能と健全な都市環境の確保を図るため、関係法令に基づき、建築物及び緑化率の最低限度の制限を定めるもの。

問 令和7年3月議会で可決された「南部大阪都市計画幡代三丁目地区地区計画」との関連はあるのか？進出企業は？

答 幡代三丁目地区とは、隣接地となっており、事業者は別企業によるものである。

《対象となる区域の周辺地図》



詳しい資料は…
泉南市ウェブサイト内

南部大阪都市計画(泉南市)の最新情報について



議案第3号

工事請負契約の締結について

(内容) 現在運用中の防災無線の老朽化に伴い、設備を更新するもの。

問 更新工事による改善点は？

答 今回の更新は、設備が老朽化していること及び現行のMCA無線規格が廃止されることにより、全ての無線局を更新するもの。津波浸水想定区域内での聞こえの改善に重点を置いて見直している。



更新される防災無線

問 更新する無線設備は、市役所から発信するとのことだが、停電等により電力が途切れても心配ないのか？

答 市役所には自家発電設備が設置されており、電源がある限り発信可能である。また、市役所設備がダウンした際に備えて、同等の設備を消防署にも配置している。

議案第6号

特別職の職員の給与に関する条例の一部改正について

(内容) 今後予定されている公共施設の更新など、物価高騰の影響で建設費用が膨らむことが予想され、また、市民の負担軽減を図り、より良い公共サービスを提供するなど、行政運営を推進するための一助となるよう措置を行うもの。

問 今回の給料月額を減額する措置は、期間を定めた一時的な対応であって、対象はあくまで市長、副市長、教育長に限られるのか？また、他団体の状況は？

答 副市長、教育長における時限的なもので、市長は、既に減額措置を行っており、減額措置期間を現市長の任期までとしたものである。令和6年4月時点では、本市を含め政令指定都市を除く府内市町村41団体中、市長の減額は24団体、副市長・教育長の減額は21団体で行われている。



厚生文教常任委員会

議案第5号

泉南市立学校施設使用条例の制定について

(内容) 新たに屋内運動施設(体育館)の空調設備使用料を定めるほか、小中学校の施設使用にかかる手続き等の整理を行うもの。

問 空調設備の使用方法、料金の支払いは？

答 事前にプリペイドカード(使い切り)を購入いただき、カードタイマーにカードを1回通すごとに30分の料金が引かれ、その間の空調利用が可能となる。

問 プリペイドカードに残額が生じた際は、返金されるのか？

答 返金はできないので、使い切ってください。

問 室内の暑さ対策として、使用前にあらかじめ冷房を使うなどの対策は？

答 空調の使用については、学校の利用では、学校に対しガイドラインを作成しており、場合によっては事前に冷房を使用することもできるが、一般の利用では利用者の判断となる。利用者においてもできる範囲で暑さ対策をしていただきたい。

問 空調設備の工事期間は？

答 中学校は7月末、小学校は10月末をめどに工事を終える予定。

問 空調設備が使用可能となったときの市民向けの周知方法は？

答 体育館を利用している団体には、使用申請時に伝えるとともに、広報、ウェブサイトでも周知する予定。

問 体育館は避難所としても使うことも想定されるが、災害時の停電でも空調の使用は可能か？

答 体育館にはまだ発電機は設置されておらず、停電発生時は空調の使用はできない。



令和7年度 予算審査特別委員会

議案第9号

令和7年度一般会計補正予算(第3号)

(内容) 産官学共創による成長戦略「Sennan L.I.P」ブランド創造事業に係る経費や、りんくう南浜公園のインクルーシブ遊具設置に係る工事請負費など、8億2,305万円の増額補正。

問 産官学共創による成長戦略「Sennan L.I.P」ブランド創造事業とは？

答 国の交付金を活用した3つの業務により、市内の課題解決につなげるもの。
公民連携プラットフォーム活用運営業務は、市内外の事業者と市が連携し、公民連携によるまちづくりについて議論や研修を重ね、その方向性を共に決定していく仕組みを構築するもの。
課題解決実証実験業務は、民間事業者からの提案に対し、実証実験に要する費用の一部を補助することで、地域課題や行政課題の解決を図るもの。

議案第11号

動産の買入れについて

(内容) 小中学校での教育用タブレット端末一式を購入するもの。

問 前回まで携帯電話回線を使用するLTEタイプからWi-Fiタイプへの変更した理由は？

答 これまで学校内のネットワークが十分でないことから、安定的な動作を確保するため、LTEタイプとしていたが、学校における教職員の業務を効率化する校務支援システムの導入でネットワーク環境が改善されたため。

問 契約の締結が随意契約となっているが、その内容は？

答 まとめて購入する共同調達という方法によって、まず大阪府で入札を行った結果、令和7年度大阪府GIGAスクールipadOS共同企業体が落札し、落札金額をもとに各市町村と契約することとなったため。

問 購入にあたって、リースではなく、買い取りにした理由は？

答 リース料が加算されることによって総費用が高くなるほか、リース料の支払い業務、端末の所有権がないことなどを考えた結果。

問 Wi-Fiタイプになれば、ネット環境が整っていない家庭への対策は？

答 市がモバイルルーターを用意し、家庭に貸し出すことを予定している。ただし、ネットの契約や通信料などは家庭の負担となる。



事業用地等調査・マッチング業務は、市内の遊休地等を調査・データベース化し、企業立地を希望する事業者と土地所有者とのマッチングを支援する仕組みを構築するもの。

議案第12号

令和7年度一般会計補正予算(第4号)

(内容) ローカルインフラ包括管理民間活力導入可能性調査委託料677万2千円の増額補正。

問 ローカルインフラ包括管理民間活力導入とは？

答 市内の道路、公園、河川、農道及び里道、水路などの法定外公共物を対象として、窓口、巡回、修繕、清掃などの日常管理業務を、民間事業者に包括的に管理委託するインフラの維持管理事業。今後、市職員が大幅に減少する見込みであり、また施設の老朽化による損傷件数の増加への対応などインフラの維持管理水準の確保が課題となっていることから、将来にわたり、インフラを利用する市民の安全・安心を持続的に確保するため導入検討を行っている。地元事業者を主体とした、将来のインフラ維持管理の体制構築を推進させるもの。

議案番号	案件名	結果	大阪維新の会 泉南市議団					公明党		自由民主党		日本共産党		無所属		
			谷藤麻由奈	古谷公俊	石橋正敏	井上実	竹田祐平	竹田光良	中田佳子	工藤智恵子	田畑仁	添田詩織	堀口和弘	大森和夫	楠成明	河部優
泉南監報告 第18号、19号、1号	例月現金出納検査結果報告	報告済	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
報告第1号	放棄した債権の報告について	報告済	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
報告第2号	専決処分の承認を求めるについて（泉南市市税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について）	原案了承	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
報告第3号	専決処分の承認を求めるについて（泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について）	原案了承	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
報告第4号	専決処分の承認を求めるについて（令和7年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第2号））	原案了承	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
報告第5号	令和6年度大阪府泉南市一般会計繰越明許費繰越計算書について	報告済	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
報告第6号	令和6年度泉南市下水道事業会計予算繰越計算書について	報告済	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
報告第7号	令和6年度泉南市下水道事業会計予算事故繰越計算書について	報告済	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
議案第1号	人権擁護委員を推薦するための意見を求めるについて（生田直美氏）	適任と認める	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第2号	包括外部監査契約の締結について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○	×	×	○	○
議案第3号	工事請負契約の締結について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第4号	南部大阪都市計画信達岡中・幡代地区地区計画の区域内における建築物及び緑化率の制限に関する条例の制定について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第5号	泉南市立学校施設使用条例の制定について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第6号	特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	×	×	×	×	○	○
議案第7号	泉南市市税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第8号	泉南市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例及び泉南市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第9号	令和7年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第3号）	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第10号	令和7年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第1号）	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第11号	動産の買入れについて	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議案第12号	令和7年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第4号）	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
議員提出 議案第2号	再審法改正を求める意見書について	原案可決	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○	○	○	○	○

※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。賛否が同数となったときは議長が可否を決定します。

意見書を提出しました

今定例会では1件の意見書が賛成多数で可決されました。
可決された意見書は、国や関係行政庁へ提出しました。

意見書の
全文はこちら▶



再審法改正を求める意見書

内容 えん罪被害者を救済するための制度である再審について、その手続を定めた法律には、再審請求手続の審理のあり方に関する規定がほとんどなく、現在、裁判所の広範な裁量に委ねられている。再審請求手続の審理の適正さが制度的に担保されず、公平性も損なわれている。再審法の規定が少なく、とりわけ、審理の在り方については、明文の規定が存在せず、裁判所の広範な裁量に委ねられていることから、再審請求手続における手続規定に関しても、速やかに整備する必要がある。
えん罪被害者を一刻も早く救済するために、速やかに再審法改正を求めるもの。

送付先 衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、法務大臣

編集後記

一気に気温が上がり梅雨入りしたかと思えば、過去、最も早い梅雨明けとなりました。日本特有の四季が無くなってきていると感じます。猛暑やゲリラ豪雨など、異常気象が日常化しつつありますが、これからも変わらず自然豊かな日本となるよう一人一人ができることをしていかなければと実感しています。